



## Rallye latin 2014

publié le 10/06/2014

Collège Chavagnes : quatre lauréates reçoivent le Prix Académique

L'Association des professeurs du Rallye Latin a récompensé le mercredi 4 juin , 46 lauréats collégiens et lycéens de l'Académie de Poitiers, pour l'édition 2014, lors d'une cérémonie dans l'Hôtel du Département, à Poitiers.

Quelque cinq cents collégiens et une cinquantaine de lycéens ont en effet participé le jeudi 3 avril aux épreuves académiques, concoctées par les enseignants de l'association. Au programme : des questions à réponses multiples et des exercices portant sur des textes de l'Antiquité latine.

Pour la troisième année consécutive, le collège reçoit un prix :après un prix départemental en 2012 et 2013, cette année c'est le prestigieux Prix Académique pour quatre brillantes lauréates de 3e : Clémence Pelletier, Emilie Savoie, Perrine Reneaume et Manon Moysse.

Les quinze lauréats du Prix académique pourront aller à Paris, en octobre, lors des vacances de la Toussaint, avec deux professeurs accompagnateurs. Pendant deux jours, ces gagnants suivront des visites guidées, à Montmartre, au Louvre... et assisteront à une pièce de théâtre. L'an passé, ce fut « Dom Juan » de Molière, à la Comédie Française !

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.